

# *Caricom analiza impacto de la Covid-19*

---



Puerto España, 24 feb (RHC) El acceso universal a las vacunas anticovid marcó el debate online de la 32 Reunión Intersesional de la Conferencia de Jefes de Gobierno de la Comunidad del Caribe (Caricom) prevista para este miércoles 24 de febrero con la máxima representación de los 15 países miembros.

Al inaugurar la reunión virtual, el primer ministro de Trinidad y Tobago, Keith Rowley calificó de decepcionante la inclusión de Cuba en la lista unilateral de EE.UU. de supuestos países patrocinadores del terrorismo.

Al referirse a la crisis sanitaria mundial, el titular de Caricom reiteró la propuesta de convocar a una cumbre mundial para abordar el acceso equitativo a las vacunas contra esa enfermedad, en el contexto del Consejo de Facilitación ACT-A de la Organización Mundial de la Salud (OMS).

Dijo que la pandemia ha magnificado las asimetrías globales, como lo ejemplifican las dificultades experimentadas para obtener equipos de protección personal en los primeros meses y la cuestión del acceso equitativo a las dosis de inmunización y su distribución.

Al respecto, llamó a continuar el reclamo de una 'ampliación de los índices de vulnerabilidad económica existentes' para que tomen en consideración el impacto que el cambio climático, los desastres naturales y las pandemias globales tienen en el desarrollo.

Esto permitirá a los PEID acceder a la financiación en condiciones favorables que tanto necesitan para su recuperación y aumento de la resiliencia, subrayó.

Rowley puntualizó que los desafíos de la Covid-19 afectaron a todos los segmentos de la sociedad, mientras se mantienen los peligros al desarrollo debido al cambio climático y los 'choques económicos externos'.

En esa línea también criticó la lista negra elaborada por la Unión Europea sobre su puestas 'jurisdicciones fiscales no cooperativas' y que afectan a varios países caribeños.

El titular de Caricom agradeció la colaboración recibida por la región para el enfrentamiento a la pandemia e insistió en la trascendencia del regionalismo, el multilateralismo y la cooperación Sur-Sur en el mundo de hoy.

Los representantes de los 15 países miembros alertaron también sobre otras actividades inmorales relacionadas con la distribución de las vacunas, como el acaparamiento, los aumentos de precio y las preferencias indebidas en algunos sectores. Ellos abogan por compartir de manera justa los recursos de inmunización disponibles en beneficio de toda la humanidad y no solo de unos pocos privilegiados.

El evento virtual busca consensos para la cooperación multilateral en la región para enfrentar la pandemia, analiza también la disputa entre Venezuela y Guyana por el territorio del Esequibo, la crisis política en Haití y el asalto a la sede del Capitolio de Washington del 6 de enero último. Además apoya el regionalismo, el multilateralismo y la cooperación Sur-Sur en el mundo de hoy.

Fuente: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/248784-caricom-analiza-impacto-de-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**